

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 366

Vom 2016-03-08 von 14:22 bis 15:40 Uhr

Sitzungsleitung: Rico van Endern

Protokoll: Daniel Korner

Beschlussbuch: Marius Möller

Anwesend:

Alexander Brockmann	Dino Kussy	Jasmin Selchow	Marius Möller
Cordt von Egidy	Elias Wiebelitz	Jens Zentgraf	Rico van Endern
Daniel Korner	Inessa Azizova	Julian Hankel	

Verspätet:

Nico Redick (E)

Abwesend:

Alexander Friedrich (E)	Maurice Buchsein (E)	Simon Dierl (E)
Dennis Ochocki (E)	Paul Pinkal (E)	Sebastian L. Hauer (E)
Mark Brockmann	Philipp Dittrich (E)	Sebastian Lau (E)

Inhaltsverzeichnis

1	ToDos	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	FVV-Termin	3
6	Schlüsselberechtigung für Jens	4
7	Schlüsselberechtigung für Elias	4
8	Cards Against Humanity	5
9	Türschilder	5
10	Universal-Netzteile	5
11	Erste-Hilfe-Kurs	6
12	Sanitätsraum-Regelung	7
13	Newsletter	7
14	Sonstiges	7

14:22 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Protokolle

- 292 *in Arbeit*
- 342 *in Überarbeitung*
- 344 *in Überarbeitung*
- 362 *fertig*
- 363 *fertig*
- 364 *V1*
- 365 *V2*

ToDoS

Alt:

- Infozettel für die O-Phase \Rightarrow in Arbeit
- Text über Ingo für Alumni schreiben (Simon) \Rightarrow in Arbeit

Neu:

- Wegen Werwolfkarten schauen (Marius/Daniel)
- Erste-Hilfe-Kurs anfragen (Julian)

2 Post

- VDI Nachrichten
- Druckkostenabrechnung (17,73 Euro)
- INFO international - März 2016

3 Mails

- Brunel GmbH unterstützt Ihre O-Woche
- Eure Unterstützung für unser neues Entschleunigungs-Stipendium im Wert von 10.400 Euro
- Sustainable Insights 2016 - Nachhaltigkeitskongress an der Uni Wuppertal zum Thema Stadtwandel und Transformation
- Anfrage, ob es die Möglichkeit gibt über die TU/Fachschaft an Fachbesucher Tickets der CeBIT zu kommen und wenn ja, wie.
- Sonstiges: Spam; Job-Angebote; Bitte um Weiterleitung von Onlinestudien;

4 Berichte

- Daniel Korner: Küche wurde teilweise gereinigt, es wird gehofft sie bleibt sauber.
- Julian Hankel: Wir bekommen Erste-Hilfe-Kasten auf dem Fachschaftsflur.
- Cordt von Egidy: Großer Stau in den Mailinglisten, wurde großteils abgearbeitet.
- Dino Kussy: Ubuntu-Rechner wurde aktualisiert.
- Alexander Brockmann:
 - Jemand hatte Nachhilfe für C-Programmierung gesucht ⇒ Gibt dazu einen Aushang.
 - Bannanatech hat sich gemeldet, Kostenvoranschlag für T-Shirts demnächst.
 - Demnächst: Mailingliste für Merchandize-Artikel.
- Rico van Endern:
 - War bei Müller wegen Beamer und anderen Gegenständen. Haben nun einen zweiten kleinen Ersatz-Beamer. Der Beamer gehört nicht uns! Bei Defekt darf das Gerät nicht entsorgt werden, sondern muss an Eckard Schulte gereicht werden.
 - Das Dekanat hat etwas gegen einen Stahlschrank, wir sollen die Räume nicht mit Schränken zustellen. Ebenfalls können wir eigentlich die Gegenstände, wie Lego-Roboter, nicht übernehmen. Darum müsste das Dekanat diese für uns übernehmen. Dies möchte jedoch das Dekanat nicht. Es wird nach einer Lösungen gesucht.
- Sebastian L. Hauer: Dem Studien-Dekan wurde am helllichten Tag sein Fahrrad geklaut. Wir sollten ein Auge auf unsere Fahrräder haben.

5 FVV-Termin

Vorstellung des TOPs

Es stehen die Termine 20.04.2016 und 27.04.2016 im Raum. Ein früher Termin ist vom Vorteil, wenn wir möglichst viele Erst-Semester dazu bewegen wollen zur FVV zu erscheinen.

Beschluss: Der FSR beschließt die Einberufung einer FVV für den 20.04.2016 von 12:00 bis 16:00.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

Angenommen

Wahlberechtigte Anwesend: 11

6 Schlüsselberechtigung für Jens

Vorstellung des TOPs

Da Jens nächste Amtsperiode nicht im FSR¹ sein wird, aber als Mitglied vom PA² und der QSL³ weiterhin Zutritt zum Büro benötigt, erbittet er eine Schlüsselberechtigung für seine Gremientätigkeiten.

Beschluss: Der FSR erteilt Jens Zentgraf für seine Gremientätigkeit an der Fakultät Informatik, TU Dortmund, eine Schlüsselberechtigung für das FSR-Büro.

Ja Nein Enthaltung

11 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte Anwesend: 11

14:42 Uhr : Ankunft Sebastian L. Hauer

14:44 Uhr : Es verlässt Sebastian L. Hauer die Sitzung

14:45 Uhr : Ankunft Paul Pinkal

14:46 Uhr : Es verlässt Paul Pinkal die Sitzung

7 Schlüsselberechtigung für Elias

Vorstellung des TOPs

Elias ist plötzlich aufgefallen, dass er auch nächste Amtsperiode nicht im FSR sein wird, aber als Mitglied vom PA und des Fakultätsrats weiterhin Zutritt zum Büro benötigt, erbittet auch er eine Schlüsselberechtigung für seine Gremientätigkeiten.

Beschluss: Der FSR erteilt Uriel Elias Wiebelitz für seine Gremientätigkeit an der Fakultät Informatik, TU Dortmund, eine Schlüsselberechtigung für das FSR-Büro.

Ja Nein Enthaltung

11 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte Anwesend: 11

14:50 Uhr : Ankunft Nico Redick

¹Fachschaftsrat

²Prüfungsausschuss

³Kommission zur Qualitätssicherung der Lehre

8 Cards Against Humanity

Vorstellung des TOPs

Ursprünglich sollten nur für die O-Phase CAH gedruckt werden. Da aber die Karten allgemein von der Fachschaft genutzt werden können, hielten wir eine Finanzierung über den FSR für sinnvoller. Die Fachschaft würde 5 Stück kaufen. Aktuell gibt es über 15 zusätzliche Bestellungen von Studenten. Der Preis pro Spiel liegt bei unter 2 Euro.

Diskussion

- Wir könnten eigentlich auch mehr Karten kaufen, Abnehmer sollten sich immer finden.
- Ebenfalls besteht die Möglichkeit später Werwolf-Karten drucken zu lassen.
 - Zunächst soll jedoch CAH gedruckt werden.
- Ist eine Versiegelung der Karten möglich?
 - Nicht bei der Druckart, die wir ausgesucht haben. Entsprechende Alternativen würden jedoch massiv teurer.

Beschluss: Der FSR stellt 70 Euro für die Beschaffung von Cards Against Humanity Karten zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	1

Angenommen
Wahlberechtigte Anwesend: 12

9 Türschilder

Vorstellung des TOPs

Ein Prototyp auf Basis eines Alu-Klapprahmens soll angefertigt werden. Hierzu werden etwa 9 Euro benötigt.

Beschluss: Der FSR stellt 10 Euro für ein Türschildexperiment zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
10	1	1

Angenommen
Wahlberechtigte Anwesend: 12

10 Universal-Netzteile

Vorstellung des TOPs

Die Idee eines Universal-Netzteils für Notebooks kam schon mal auf, aber wirklich durchgesetzt wurde sie nie. Der Vorschlag wäre, 2 oder 3 solcher Netzteile zu kaufen.

Diskussion

- Es werden einige Studenten gegenüber anderen bevorteilt, weil nicht für jedes Gerät ein Adapter zur Verfügung steht.
 - Wir haben schon häufiger Artikel gekauft, die nicht allen Studenten dienen.
 - * Dem wird entgegen gesetzt, dass gerade beim Beamer darauf geachtet wurde, dass keine Studenten bevorteilt wurden, weswegen der Beamer explizit alle möglichen Anschlüsse unterstützt.
 - Nur kostet die Ausleihe 100 Euro Pfand, was somit ein Ausschluss armer Studenten bedeutet, und der Beamer damit dann doch nicht allen Studenten dient.
 - Wir müssen nicht alles Abdecken, wenn wir einigen helfen ist es eine Verbesserung zum aktuellen Zustand.
- Es besteht die Gefahr, dass die Laptops durch das Netzteil defekt gehen können.
 - Wir verleihen auch viele andere Gegenstände, die etwas zerstören könnten, wenn jemand sein Gerät durch das Netzteil kaputt macht, ist das nicht unser Problem.
 - Es wird behauptet, dass wir rechtlich nicht haften, wenn jemand damit sein Gerät zerstört.
 - * Dem wird entgegnet, dass wir ohne einen Haftungsausschluss zzg. Belehrung sehr wahrscheinlich schon haften.
 - Eine rechtliche Klärung wird als nützlich betrachtet. Vielleicht sollte man darüber mit dem Asta-Anwalt reden.
 - * Allgemeines Gelächter bricht aus.
- Wir sollten die Schusseligkeit/Vergesslichkeit der Studenten nicht durch den FSR unterstützen
- Es wird gefragt, ob die Netzteile geprüft werden müssen.
 - Über die Elektro-Prüfung sollten sie geprüft werden.
- Es gibt bei Notebooks Anschlüsse, die mehrfach in unterschiedlicher Polung verbaut wurden bei Notebooks. Es besteht die Gefahr, dass ein Notebook wegen falscher Konfiguration kaputt geht.
- Es muss kein "China"-Netzteil gekauft werden, es gibt auch namhafte Hersteller für derartige Netzteile.

Vertagt im Konsens

11 Erste-Hilfe-Kurs

Vorstellung des TOPs

Demnächst gibt es einen Erste-Hilfe-Kasten im Fachschaftsflur. Es gibt ebenfalls eventuell die Möglichkeit einen Erste-Hilfe-Kurs zu organisieren, dafür werden jedoch genügend Teilnehmer benötigt.

Diskussion

- Ist der Kurs offiziell und damit auch für einen Führerschein gültig?
 - Ja
- Der Kurs könnte auch viele Studenten interessieren, es sollte geprüft werden, ob nur Mitarbeiter an diesem Kurs teilnehmen können oder auch Studenten.

12 Sanitätsraum-Regelung

Vorstellung des TOPs

Aktuell haben Zugangsberechtigte keinen direkten Zugriff auf den Dekanatsflur, weswegen nach 19 Uhr oder am Wochenende im Fall von Verletzungen kein Zugriff auf den Sanitätsraum besteht.

Diskussion

- Reicht nicht eine einzige Zugriffskarte, die im FSR-Büro liegt, mit welcher man in den Dekanatsflur kann.
 - Eine nicht personengebundene Zugriffskarte wird nicht gern gesehen.
 - Es wäre nur eine Lösung für uns, nicht aber für die Lehrstuhl-Mitarbeiter (die zum Teil studentisch sind)

13 Newsletter

Nichts.

14 Sonstiges

Nichts.

15:40 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.